



dades latinoamericanas", (p. 23).

Surge aquí la pesimista reflexión de que en Chile jamás los chilenos inventarán nada porque no soñamos originales..., todo viene de afuera, de países más ricos (en dólares). Otras van más lejos y opinan que somos países mediocres y que por tanto qué importa que la mediocridad se entrometa en las universidades.

Jorge Elliott apunta directo cuando enfatiza el problema universitario que es el que más conoce y domina. Reprueba su frondosa burocracia, la forma partidista como se eligen (o se elegían) sus autoridades, y el colonialismo de sus programas académicos. De paso dice que la enseñanza literaria "transmite un océano de sabiduría de un milímetro de profundidad" (p. 42).

Daremos, en síntesis, que no saldremos del subdesarrollo ni en cien años, al menos si no cambiamos de mentalidad. Subdesarrollo económico, sí, pero peor subdesarrollo cultural. Hay que hacer reformas que conduzcan a la solución de este problema. Es tarea que señala en su ensayo Jorge Elliott y que, por lo mismo, está llamado a impactar en el ambiente chileno y latinoamericano.

Chile y el subdesarrollo [artículo] Ariel.

Libros y documentos

AUTORÍA

Ariel

FECHA DE PUBLICACIÓN

1974

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Chile y el subdesarrollo [artículo] Ariel.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)